

Los niños de Adimel se trasladan hoy al campamento de Arcos de la Frontera

16.08.11 - 01:36 - P. S. HERVA. |

La Asociación de Diabéticos de Melilla (Adimel) ya lo tiene todo preparado para, un año más, hacer posible que nueve menores puedan disfrutar de una semana de diversión en la Granja Escuela Bellavista, situada en la localidad gaditana de Arcos de la Frontera. Es el quinto año que la asociación pone en marcha esta iniciativa con la que se ayuda a los menores a que compartan experiencias con otros niños que también padecen esta enfermedad, «pero también con aquellos que no lo son», una experiencia que, en función de los resultados obtenidos en ediciones anteriores, se presenta como una alternativa perfecta.

Así, se ha optado por el avión para cubrir el trayecto entre Melilla y Málaga para, una vez en la capital de la Costa del Sol, desplazarse hasta Arcos de la Frontera en autobús. Durante los siete días que durará el campamento -del 16 al 23 de agosto-, los niños de entre 7 y 14 años aprenden hábitos alimentarios saludables o a inyectarse la insulina sin dañarse, si bien su estancia en la Granja Escuela Bellavista se completa con programas en los que se conciencia a los menores la importancia que tiene cuidar el entorno natural.